



## **Was alles zu einem guten Stil gehört**

*So wird der Stil erfolgreich geändert*

In der heutigen Zeit, vor Allem aber im Berufsleben, gehört ein guter und gepflegter Stil unbedingt dazu. Damit bewerkstelligt man, dass man gut aussieht und auch bei anderen Leuten einen guten Eindruck macht. Sehr viele Menschen machen deshalb Gebrauch von einem Stilberater, was aber nicht unbedingt nötig ist, weil er viel Geld kostet und oft einem auch einen Stil verpasst, der nicht zum eigenen Typ passt, sondern zum Typ des Stilberaters. Dieser Schuss kann nach hinten losgehen, weil man einen unpassenden Stil hat, der bei anderen Menschen ganz und gar nicht gut ankommen kann. Besser ist es, wenn man selbst für seinen eigenen Stil sorgt.

Die Stildefinition mit der Frisur

Wer einen Stil haben möchte, der sollte darauf achten, dass seine Frisur richtig zum Typ passt. Dazu kann man sich beispielsweise auf Stilportalen wie Stylexa verschiedene Frisuren anschauen, die einem gefallen könnten. Hat man eine Frisur gefunden, kann man sich beim entsprechenden Friseur, der diese Frisur vorgeschlagen hat, auch einen Termin vereinbaren. Vor Ort kann noch einmal besprochen werden, ob eine bestimmte Frisur auch passt. Meist verfügt ein Friseur über die nötige Objektivität und Erfahrung um sagen zu können, ob man auch das Richtige tut oder sich vielleicht nach etwas Anderem umsehen sollte.

Die Stildefinition mit der richtigen Kleidung

Ein weiterer Faktor bei der Erstellung des eigenen Stils ist auch die Kleidung. Diese sollte natürlich auch zum Typ passen. Man kann dazu analysieren, welcher Typ man eigentlich ist. Ruhige Typen sollten sich dezente Kleidung aussuchen, die den eigenen Stil untermauert. Wer eher ausgeflippt ist, kann auch zu bunter Kleidung greifen, die den eigenen Charakter präsentiert. Bei der Vielzahl an modischen Angeboten sollte dies kein Problem sein und man könnte sich auch Hilfe vom Verkaufspersonal suchen, das einem sagt, ob die Kleidung eher geeignet oder ungeeignet ist. Besser ist es noch Freunde mitzunehmen, die einen beraten können.

Wer entspannt ist, kommt auch besser rüber

Jede Stildefinition bringt nichts, wenn die Ausstrahlung fehlt. Oft fehlt diese aus dem Grund, weil man unter Stress steht und ständig angespannt ist. Um seine innere Ruhe zu finden, sollte man sich überlegen Sport zu treiben oder eventuell ein Wellness Center zu besuchen. Insbesondere bei Wellness Centern gibt es nunmehr eine große Auswahl, weil die Nachfrage von Seiten der Kunden in den letzten Jahren stark gestiegen ist, was wohl auch mit dem immer härter werdenden Alltag in Zusammenhang gebracht werden kann. Wer auf der Suche nach Wellness Centren ist, die den eigenen Bedürfnissen entsprechen, kann auch auf Portale wie Stylexa zurückgreifen.

Nicht verstellen lautet die Devise

Wenn man seinen Stil gefunden hat, sollte man diesen auch pflegen. Wer sich verstellt und einen anderen Stil auswählt, der seinem Typ nicht entspricht, weil er diesen eventuell ändern möchte, der wird keinen Spaß daran haben und andere Menschen werden dies auch sofort erkennen. Möchte man seinen Stil definieren, sollte man wissen, wer man ist und was zu einem passt, da man sonst einen Fehler macht und eventuell auch viel Geld ausgibt um einen Stil zu bekommen, der einem nicht passt.

## **Pressekontakt**

Boris Schneider

Herr Boris Schneider  
Brunnenpfad 10  
60489 Frankfurt am Main

stylexa.de/  
boris@ultimode.com

## **Firmenkontakt**

Boris Schneider

Herr Boris Schneider  
Brunnenpfad 10  
60489 Frankfurt am Main

stylexa.de/  
boris@ultimode.com

Seit 2008 professioneller Schreiber und Redakteur. Tätig für viele bekannte und kleinere Unternehmen und Nachrichtenblätter. Meine Themengebiete sind vielfältig.